

## Gibran Didesak Larang Warga Konsumsi Daging Anjing di Solo

**SOLO (IM)**- Koalisi Dog Meet Free Indonesia (DMFI) mendesak Wali Kota Solo, Gibran Rakabuming Raka agar secara tegas melarang perdagangan dan konsumsi daging anjing di Kota Solo. Menurut DMFI, tindakan tegas itu diwujudkan dalam produk hukum. Mereka juga meminta agar putra sulung Presiden Joko Widodo itu menutup semua lokasi penjualan daging anjing di Solo.

“DMFI mendorong Wali Kota Solo Bapak Gibran untuk segera mengambil tindakan tegas sesuai dengan sikap masyarakat Indonesia dan dunia,” desak koalisi tersebut sebagaimana dikutip dari rilis, Selasa (20/4).

Koalisi DMFI telah melakukan investigasi terhadap praktik perdagangan anjing di Jawa Tengah dan seluruh Indonesia. DMFI menemukan tindakan kejam terhadap binatang itu, mulai dari bagaimana mendapatkan anjing tersebut yang biasanya melalui pencurian, hingga pengangkutan untuk dijual dan dipotong.

Menurut DMFI, Kota Solo merupakan salah satu pusat penjualan daging anjing di Pulau Jawa. DMFI mencatat, di kota tersebut terdapat 13.700 anjing yang dipotong setiap bulannya dengan kejam di rumah-rumah penjalangan yang kotor. Selain itu, terdapat 85 warung makan yang menyajikan masakan daging anjing.

Praktik penjagalan ini dinilai tidak menjamin menghasilkan daging yang bersih dan bebas penyakit. Selain itu juga bertentangan dengan pencegahan rabies secara nasional. Praktik konsumsi daging itu juga tidak sesuai dengan rekomendasi pakar kesehatan manusia dan hewan dari organisasi kesehatan

dunia (WHO).

“Kekawatiran akan kesehatan dan keamanan masyarakat meningkat, mungkin sejak pandemi Covid-19 yang menunjukkan betapa bahayanya risiko yang ditimbulkan oleh perdagangan hewan tanpa status penyakit yang jelas,” tutur koalisi ini.

Dalam video investigasi DMFI terkait praktik kejam pemotongan dan penjualan anjing di Solo, tampak beberapa ekor anjing dalam kerangkeng di bak truk. Tubuh anjing tersebut dimasukkan dalam karung dan diikat, menyisakan leher dan kepalanya yang menyembul dari karung.

Pemandangan serupa juga tampak di rumah salah satu warga. Pada gambar yang lain tampak seorang lelaki membawa anjing yang diikat dalam karung menggunakan dua keranjang di kanan-kiri sepeda motor.

Investigasi Koalisi DMFI juga mendapati binatang tersebut dibunuh dengan kejam. Dalam rekaman di sebuah rumah jagal, tampak seekor anjing yang terikat dalam karung dipukul anggota tubuhnya menggunakan benda tumpul.

Setelah itu, karung berisi anjing tersebut digantung dengan terbalik. Tukang jagal lantas menggorek leher anjing yang tidak berdaya itu.

Video investigasi ini berakhir di sebuah warung makan yang melayani banyak pembeli.

Menurut mereka, hasil survei Nielsen menunjukkan sebanyak 93 persen penduduk mendukung pelarangan praktik perdagangan daging anjing. Dengan larangan praktik tersebut di Solo, kata koalisi ini, akan menyiratkan bahwa kota tersebut mengutamakan kesehatan masyarakat. ● **pra**

## Wilayah Jabar akan Memasuki Musim Kemarau Juni Mendatang

**BANDUNG (IM)**- Meski beberapa waktu terakhir hujan masih turun, catatan Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) Bandung, sebagian wilayah di Jawa Barat, sudah memasuki musim kemarau. “Wilayah Jawa Barat bervariasi, 14 persen sudah masuk kemarau terutama di Pantura seperti di Karawang, Subang sudah kemarau,” kata Koordinator Data dan Informasi BMKG Bandung, Rasmid di Balai Kota Bandung, Selasa (20/4).

Rasmid menyebut, secara keseluruhan wilayah Jabar akan masuk musim kemarau pada Bulan Juni mendatang. “Secara keseluruhan wilayah Jabar akan masuk musim kemarau sekitar Bulan Juni, di Bulan April peralihan di hujan ke kemarau, masa pancaroba ini sekitar Bulan April sampai Mei,” ungkapnya.

Rasmid menyebut, di masa pancaroba terjadi cuaca ekstrem seperti yang akhir-akhir ini terjadi di wilayah Bandung Raya dan sekitarnya. “Fenomena apa saja, biasanya hujan deras de-

ngan durasi yang singkat, sering muncul angin kencang atau puting beliung, sering ada kilat petir dan hujan es,” ujarnya.

Sementara itu, untuk puncak musim kemarau Rasmid menyebutkan, akan terjadi pada Bulan Agustus mendatang di Jawa Barat. “Puncak terjadi di bulan Agustus, ada kondisi normal (kekeringan) dan ada di bawah normal, lebih ekstrem dan kering,” ujarnya.

Kekeringan di bawah normal itu, diperkirakan akan terjadi di Bandung dan sekitarnya. “Ada yang kekeringan nya di bawah normal seperti Bandung, Kabupaten Bandung, Purwakarta, Subang, Ciamis, Sukabumi, Cianjur, itu wilayah di Jawa Barat yang di bawah normal,” paparnya.

Akibat kekeringan di bawah normal, cuma panas secara ekstrem bakal terjadi dan berpotensi menimbulkan kebakaran lahan atau permukaan. “Sehingga ekstreminya bisa menimbulkan kebakaran lahan, atau kebakaran di pemukiman padat penduduk,” pungkasnya. ● **pur**

# 8 | Nusantara



IDN/ANTARA

### MENYALAKAN KEMBALI API ABADI MRAPEN

Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo menyalakan kembali Api Abadi Mrapen dengan obor di Desa Manggarmas, Godong, Grobogan, Jawa Tengah, Selasa (20/4). Situs Api Abadi Mrapen yang sempat mati pada 25 September 2020 akibat aktivitas pengeboran sumur oleh warga sekitar yang menyebabkan bocornya aliran gas alam yang mensuplai situs itu dinyalakan kembali dengan membuat aliran gas dari sumur gas yang baru di sekitar situs.

## Api Abadi Mrapen Menyala Kembali

Gubernur Jateng, Ganjar Pranowo berharap Api Abadi Mrapen bisa mendatangkan manfaat bagi warga sekitarnya. “Kita harapkan dengan hidupan kembali api Mrapen, banyak event muncul, misalnya wisata, maupun sport tourism (wisata olahraga) bisa aktif kembali,” katanya

**SEMARANG (IM)**- Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo berhasil menyalakan kembali Api Abadi Mrapen, yang padam sejak September 2020.

Dengan menggunakan obor kecil, Gubernur menyulut tungku Api Abadi Mrapen di Desa Manggarmas, Kecamatan Godong, Kabupaten

Grobogan, Selasa (20/4).

“Alhamdulillah, Api Abadi Mrapen kembali abadi,” kata Ganjar usai acara penyalakan kembali Api Abadi Mrapen.

Ganjar menuturkan bahwa dia terkejut saat mengetahui Api Abadi Mrapen padam pada September 2020.

Selaku Gubernur, dia ke-

mudian memerintahkan Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Provinsi Jawa Tengah dan ahli-ahli geologi untuk menangani masalah itu.

“Setelah dicek ditemukan penyebabnya. Istilahnya gas yang menjadi penyuplai api abadi ini bocor halus di beberapa titik. Untuk itu saya titip pada masyarakat, ayo kita rawat karena ini jadi aset Grobogan,” katanya.

Ganjar meminta warga sekitar kawasan Api Abadi Mrapen tidak melakukan pengeboran tanah secara sembarangan. Kegiatan pengeboran tanah di sekitar kawasan Api Abadi Mrapen, ia mengatakan, harus dilakukan dengan izin dari Pemerintah Kabupaten Grobogan.

“Karena area ini saya kat-

egorikan area rawan. Kalau nanti masyarakat ngebor tanpa izin dan tidak terkontrol, ini akan mati lagi. Mari merasa handarbeni, saling memiliki dengan cara merawat bersama,” katanya.

Kepala Dinas Energi dan Sumber Daya Mineral Jawa Tengah, Sujarwanto Dwiatmoko mengatakan bahwa dalam upaya penyalakan kembali Api Abadi Mrapen, survei geolistrik dilakukan untuk mencari sumber api baru.

Saat melakukan upaya untuk menyalakan kembali Api Abadi Mrapen, ia melanjutkan, petugas melakukan pengeboran dan menemukan sumber gas dan api pada kedalaman 40 meter.

“Kami mereorientasi aliran gasnya. Sebab matinya Api

Abadi Mrapen disebabkan karena kebocoran aliran gasnya,” katanya.

Berkat upaya itu, menurut dia, Api Abadi Mrapen punya cukup suplai gas dan diperkirakan bisa tetap menyala hingga minimal 40 tahun ke depan.

“Itu prediksi minimal, sementara kami optimis ini bisa menyala selama 60 tahun, bahkan bisa lebih jika masyarakat sekitar terus merawatnya dengan baik,” katanya.

Ganjar berharap selanjutnya Api Abadi Mrapen bisa mendatangkan manfaat bagi warga sekitarnya.

“Kita harapkan banyak event (acara) muncul, wisata muncul, sport tourism (wisata olahraga) juga muncul sehingga kegiatannya bisa aktif kembali,” katanya. ● **pra**

## Antrean Pembagian BLT UMKM Kota Bogor Membeludak

**BOGOR (IM)**- Pembagian bantuan langsung tunai (BLT) UMKM di Lapangan GOR Padjajaran, Kota Bogor sempat membeludak. Tidak adanya penjadwalan membuat ribuan penerima bantuan mengantre bahkan datang sejak malam.

Berdasarkan informasi yang dihimpun pelaku usaha mikro dengan besaran Rp1,2 juta un-

tuk setiap penerima. Sedangkan pembagian BLT untuk berbagai wilayah kota/kabupaten Bogor hanya difokuskan di Kota Bogor.

Penerima bantuan Sumardi (36), mengatakan, dia datang sejak semalam dari kediamannya di Cihideung, Cijeruk, Kabupaten Bogor. Ia terpaksa menginap, lantaran berdasarkan informasi yang ia dapat, pembagian hanya

dibatasi 400 orang.

“Benar saja, sebelum jam 07.00 WIB, ribuan orang sudah mengantre. Untung saya dikasih tahu tetangga untuk datang lebih awal karena pembagiannya dibatasi,” katanya ditemui di lokasi.

Kata dia, setelah didata di RW setempat, dia hanya diberi tahu untuk mengambil secara langsung pada hari yang ditentukan, tetapi

jamnya tidak ada. “Uangnya dapat tunai,” katanya.

Penerima lainnya, Ningsih (33), asal Kota Bogor menambahkan, lokasi di lapangan itu memang tidak nyaman. Setiap penerima, selain harus mengantre juga harus berpanas-panasan di lapangan yang becek.

“Udah lama antre, kaki sampe celana kotor karena lapangan

becek. Harusnya dibuat di ruangan biar hujan enggak kehujanan, panas enggak kepanasan,” keluhnya.

Pantauan di lokasi, pukul 10.00 WIB, tidak lagi terlihat antrean. Para petugas juga sudah menyempatkan pengambilan nomor antrean dan sebagian penerima BLT tinggal menunggu di pinggir lapangan. ● **gio**

## Menipu Lewat Gebyar BRItama Palsu, Karyawan BRI Diringkus Polisi

**CILEUNGSI (IM)**- Asisten Manajer Pencari Dana Kantor Cabang Pembantu Bank Rakyat Indonesia (BRI) Cileungsi, berinisial AM, diringkus aparat Satuan Reserse Kriminal Polres Bogor.

AM diduga secara fiktif membuat program investasi Gebyar BRItama. Akibat perbuatan penipuannya, SS yang merupakan warga Kabupaten Bekasi dan seorang guru, mengalami kerugian sebesar Rp2 miliar.

“Pelaku AM yang merupakan pegawai KCP BRI Cileungsi kami ringkus karena berdasarkan laporan kantornya telah melakukan penipuan berupa program fiktif Gebyar BRItama,” ucap Kapolres Bogor, AKBP Harun kepada wartawan, Selasa (20/4).

Alumni Akpol Tahun 2001 ini menerangkan dalam upaya menipu korban SS, pelaku AM menjanjikan bunga Rp 40 hingga 80 juta apabila SS menabung sebesar Rp 1 miliar dan tidak diambil selama 1 hingga 2 tahun.

Harun menuturkan bahwa

kejadian penipuan ini terjadi mulai tahun 2018 hingga 2020, di mana baru terungkap oleh pelapor SU pada 3 Juli tahun lalu.

“Kasus penipuan program investasi fiktif Gebyar BRI ini terungkap berkat laporan Manager Relation KCP BRI Cileungsi berinisial SU,” katanya.

**Sejak di Tambun**

Upaya penipuan terhadap guru SS diduga sudah dilakukan AM sejak dia bertugas di Kantor Cabang BRI Tambun, Kabupaten Bekasi. Terbongkar setelah dia pindah ke Cileungsi, Kabupaten Bogor.

Kapolres Bogor, AKBP Harun, menyebutkan korban SS dua kali mengalami penipuan dari AM. “Korban SS dua kali mengalami penipuan. Yang pertama kejadian di KCP BRI Tambun di mana dari tabungan Rp1 miliar ia mendapatkan uang sebesar Rp80 juta karena tidak mengambil tabungannya selama dua tahun,” kata Harun.

Lalu, sebut Harun, setelah AM pindah tugas ke KCP BRI Cileungsi, korban SS lagi-

lagi tertipu sebesar Rp1 miliar hingga kerugiannya total Rp2 miliar.

Ironisnya, perbuatan AM terongkar setelah diketahui seorang manajer di KCP BRI Cileungsi. “Kasus ini terbongkar karena SU selaku Manager Relation KCP BRI Cileungsi curiga akan transaksi di mana secara teratur uang milik korban berpindah ke rekening pelaku AM karena sebelumnya buku rekening BRItama dan kartu ATM milik SS diminta tersangka untuk alasan syarat mendapatkan uang hasil investasi,” terangnya.

Ia menjelaskan tersangka AM akan dijerat dengan pasal 374 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP) ayat 65 pasal penggelapan dan penipuan dengan maksimal hukuman lima tahun penjara.

“Menurut keterangan pelaku, saksi maupun SS, korban dari program investasi fiktif Gebyar Britama ini hanya satu orang. Pelaku atau tersangka AM terancam hukuman penjara maksimal 5 tahun,” jelasnya. ● **gio**



IDN/ANTARA

### DOKTER SUPERHERO VAKSINASI LANSIA TERTUA

Dokter superhero Rollando Eric Manibuy (tengah) menyuntikkan vaksin COVID-19 dosis kedua kepada lansia berusia 104 tahun Wirjawan Hardjamulia di Rumah Sakit Vania, Kota Bogor, Jawa Barat, Selasa (20/4). Vaksinasi COVID-19 yang dilakukan oleh dokter superhero kepada lansia tertua tersebut untuk memotivasi warga lansia lainnya supaya tidak takut menjalani vaksinasi COVID-19.



IDN/ANTARA

### PERBAIKAN JALAN PROVINSI

Pekerja bagian perawatan dan perbaikan jalan raya Direktorat Jenderal Bina Marga Kementerian Pekerjaan Umum menambal jalan berlubang di jalur Kendal-Temanggung-Magelang Desa Petirejo, Ngadirejo, Temanggung, Jateng, Selasa (20/4). Perbaikan di jalan provinsi tersebut dilakukan karena banyak lubang cukup dalam dan aspal mengelupas yang membahayakan pengguna jalan raya.

## Damkar Butuh 12 Jam Lebih Padamkan Kebakaran Penampungan Ban

**BOGOR (IM)**- Lebih dari 12 jam, kebakaran penampungan ban bekas di sebuah lahan yang berada di Jalan Raya Bojong Nangka, Desa Bojong Nangka, Kecamatan Gunung Putri, Kabupaten Bogor belum juga dapat dipadamkan. Kepulan asap tebal dan beberapa titik api kecil masih ada di lokasi tersebut. “Masih tahap pendinginan, api masih mengepul. Masih panjang ini (pemadaman),” kata Komandan Sektor Damkar Cileungsi, Hendra Kurniawan ketika dikonfirmasi, Selasa (20/4).

Hendra menjelaskan, api sulit dipadamkan lantaran tumpukan ban bekas tersebut mencapai tiga hingga empat meter. Selain itu, kondisi lahan yang luas sekitar satu hektare itu membuat petugas sulit mencari sumber api.

Lebih lanjut, Hendra mengatakan, kebakaran tersebut tidak terdampak pada bangunan. Sebab, lokasi kebakaran letaknya agak jauh dari permukiman penduduk.

“(Yang terbakar) ban semua, (mess) tidak ada, alhamdulillah agak jauh dari permukiman penduduk. Tumpukan ban ini tiga sampai empat meter, kalau luasnya mungkin lebih dari satu hektar,” jelasnya.

Hingga saat ini, lanjut Hendra,

pihaknya belum mengetahui pasti penyebab kebakaran dan penyebabnya ke kepolisian. Petugas upemadam kebakaran masih fokus ke pemadaman api. “Penyebab kita belum tahu, kita serahkan ke pihak kepolisian. Kami masih fokus pemadaman,” tuturnya.

Sementara itu, Admin Seksi Operasional Pemadam Kebakaran Kabupaten Bogor, Burhan-syah mengatakan, sekitar 24 unit mobil pemadam kebakaran dibantu tangki air dari instansi lainnya diterjunkan ke lokasi untuk memadamkan api. “Kami dibantu total 11 unit mobil pemadam kebakaran dari pemadam kebakaran Kabupaten Bogor dari Cileungsi, Cibinong, Ciawi, Ciomas, Parung, dan Leuwiliang, enam unit dari Kota Depok, tiga unit dari Kajama, satu unit pressure dari BPBD, dua unit tangki air bersih BPBD, dan satu unit wheel loader dari BPBD,” jelasnya.

Selain tidak berdampak pada permukiman warga, Burhan-syah mengatakan, tidak ada korban jiwa dalam kejadian tersebut. Meskipun begitu, belum diketahui pasti penyebab terbakarnya tempat penampungan ban bekas tersebut. “Penyebabnya masih kami selidiki,” pungkasnya. ● **gio**

## Kementerian PUPR Bangun Rusun ASN di Citeureup Bogor

**JAKARTA (IM)**- Direktorat Jenderal Perumahan Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat membangun rumah susun (rusun) untuk para aparat sipil negara (ASN) Kementerian PUPR di Citeureup, Kabupaten Bogor, Jawa Barat (Jabar). “Masih banyak ASN Kementerian PUPR yang belum memiliki hunian yang layak. Kami berharap para ASN PUPR nantinya bisa menempati hunian vertikal ini dengan baik,” kata Direktur Jenderal Perumahan Kementerian PUPR, Khalawi Abdul Hamid dalam siaran pers di Jakarta, Selasa (20/4).

Dia memaparkan, rusun ASN PUPR tersebut nantinya dibangun setinggi delapan lantai dengan kapasitas hunian sebanyak 92 unit dengan nilai kontrak pembangunan Rp 56,74 miliar. Menurut Khalawi, pihaknya ingin memanfaatkan sejumlah aset lahan milik Kementerian PUPR untuk lokasi pembangunan rusun tersebut. Dengan demikian, menurut dia, nantinya para ASN juga bisa lebih dekat dengan lokasi kantor tempatnya bekerja sehari-hari. Satuan Kerja Penyediaan

Perumahan Provinsi Jabar, Ditto Ferakhim menerangkan, saat ini tingkat kemajuan pelaksanaan pembangunan fisik rusun itu telah memasuki tahap pengecoran akhir atap atau topping off.

Pembangunan rusun ASN PUPR di Citeureup dilaksanakan oleh Satuan Kerja Penyediaan Perumahan Provinsi Jabar Balai Pelaksana Penyediaan Perumahan (P2P) Jawa III. Lokasi pembangunan rusun, tepatnya di Jalan Pahlawan, Kelurahan Citeureup, Kecamatan Citeureup, Kabupaten Bogor, di kawasan Kantor Balai Jasa Konstruksi.

Kontraktor pembangunan rusun adalah PT Gianand Niagatama dengan manajemen konstruksi PT Yodya Karya (Persero). Pembangunan rusun dilaksanakan mulai 22 Juli 2020 dan berakhir 30 Agustus 2021. “Nilai kontrak pembangunan rusun ASN PUPR ini senilai Rp5 7,2 miliar. Rusun ASN PUPR ini dibangun setinggi delapan lantai dengan jumlah unit hunian sebanyak 92 unit tipe 45. Dari 92 unit tersebut sebanyak dua unit nantinya diperuntukkan untuk pegawai difabel,” ujar Ditto. ● **pur**

## Khofifah Minta Ridwan Kamil Arsiteki Islamic Center

**BANDUNG (IM)**- Gubernur Jawa Timur, Khofifah Indar Parawansa meminta Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil mengarsiteki pembangunan masjid di Islamic Center Surabaya. Menurut dia, Ridwan Kamil mempunyai kemampuan untuk mendesain masjid. Penunjukan tersebut disampaikan saat Khofifah dan Ridwan Kamil menggelar pertemuan dengan Pengurus Wilayah Muslimat Nahdlatul Ulama Jawa Barat di salah satu ruangan Gedung Sate.

Gubernur Khofifah menjelaskan masjid yang selama ini berdiri dianggap kurang memadai sehingga perlu revitalisasi Islamic Center. “Dua minggu lalu kami membahas dengan tim Islamic Center. Saya melihat masjidnya ukurannya seperti musala namun memiliki halaman sangat luas. Maka, kami putusakan mendirikan masjid di halaman depan,” ujar Khofifah usai bertemu Ridwan Kamil di Kantor Gubernur Jabar di Bandung, Senin malam, 19 April 2021.

Khofifah menuturkan amat menikmati saat berkunjung ke

masjid Jami di Padang dan masjid di Makassar. “Kami tentu berharap ada sentuhan dari skill beliau untuk arsitektur masjid di Islamic Center Surabaya. Mudah-mudahan ini dapat disegerakan dari kesibukan beliau,” kata dia.

Gubernur Jatim menyatakan pembangunan masjid dengan arsitektur yang baik diharapkan bisa menjadikan referensi kegiatan umat Islam lebih representatif. Mantan Menteri Sosial itu berharap revitalisasi bisa dimulai setelah perubahan anggaran keuangan (PAK) pada tahun anggaran 2021.

“Kami tentu berharap ada sentuhan dari skill beliau untuk arsitektur masjid di Islamic Center Surabaya. Mudah-mudahan ini dapat disegerakan dari kesibukan beliau,” tuturnya.

Merespons hal itu, Ridwan Kamil menyatakan bersedia merancang atau jadi arsitektur Masjid Islamic Center, bahkan akan membuat desain terbaik. “Insya Allah, di Jatim akan kami desainkan yang paling keren di Indonesia,” ujar Ridwan Kamil. ● **pur**